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HISTOIRE 

L’IADES a été créée en 1984, suite au regroupement de 2 associations locales, 

dans le but de créer et gérer à Dourdan des établissements destinés à accompagner 

des personnes adultes en situation de handicap. 

Ouverture du foyer 

de vie « Les Soleils d’Or » 

Il accompagne aujourd’hui 

58 personnes. 

2006 

2004 

1993 1991 

1990 

1984 

Ouverture 

du foyer d’hébergement 

et du SAVS « Châteaudun » 

Ils accompagnent  aujourd'hui 

45  personnes travaillant 

en ESAT ou retraitées. 

Ouverture du CAT 

« Les Ateliers de l’Ermitage » 

Devenu ESAT, il accompagne  

aujourd’hui 70 personnes dans leur 

parcours professionnel 

Création de l’IADES 

(Inter Association Dourdan Essonne Sud) 

suite au rapprochement de l’APAEI  

Essonne Sud et de l’AHDC et au soutien  

des familles Ceccaldi-Pavard 

et Lefèbvre-Minot donatrices 

des terrains. 

Ouverture 

du centre d’activité 

de jour pour tous 

« Arc En Ciel » 

Ouverture du foyer 

d’accueil médicalisé 

« Myosotis » 

Il accueille 18 personnes 

polyhandicapées et 12 personnes 

ayant des Troubles du Spectre 

Autistique. 

Composition du Conseil d’Administration : 

Représentants de l’AHDC : Adeline BERGER, Jean-Pierre CULEUX (secrétaire adjoint), Marie-Ange ROUSSEL, Michel 

THOMAS (vice-président) 

Représentants de l’ADAPEI 91 : Josette DAVID, Annie GRÉBÉ (vice-présidente), Annette LABARRE, Annick RABAROT 

Membres élus en AGO : Virginie AMIEUX, Maryvonne BOQUET (membre du bureau), Monique CHEVALIER –CECCALDI

(présidente), Véronique COUSINOU (secrétaire), Gérard DIAZ,  Mireille GENET, Claude HAMET, Michèle PINCEMIN (trésorière) 

Membre coopté : Marie LEPRETRE 

Maire de Dourdan : Paolo DE CARVALHO 
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L’ÉDITO 
 

Déjà 40 Ans ! 

L’IADES fête cette année ses 40 ans ! 

Une soirée dansante à la fin de la semaine « Ensemble dans la ville », le vendredi 22 novembre, permettra de 

 fêter joyeusement cet événement associatif. 

Créée en 1984, l’association a modifié ses statuts en 2021 afin de l’ouvrir à tous ceux qui souhaitent apporter 

leur soutien aux personnes en situation de handicap. Mais pour qu’une association soit vraiment active, il lui 

faut conserver ses adhérents et en augmenter le nombre. En 2023, IADES comptait 118 adhérents. Si chaque 

adhérent motivait une personne, nous doublerions nos adhésions cette année !  

Challenge en route ! 

Merci à tous ceux qui ont œuvré pendant toutes ces années, professionnels, administrateurs et bénévoles.  

Et, à tous ceux qui continuent ! 

Merci aux personnes accompagnées qui guident nos actions au quotidien. Nous apprenons tous les jours de 

leur bienveillance, tolérance et solidarité. 

           Solidairement avec l’IADES, 
           Monique Chevalier-Ceccaldi, Présidente
  

BULLETIN D’ADHÉSION INDIVIDUELLE et SOUTIEN - ANNÉE 2024 

Nom ……………………………………………Prénom……………………………………………………………………………

Adresse………………………………………………………………………………………………………………………………… 

Code postal …………………………Commune …………………………………………Téléphone…………………………..  

Courriel*1………………………………………………………………………………………………………………………………… 

J’adhère à l’IADES pour l’année 2024 et je m’engage à respecter ses statuts et son règlement intérieur, disponibles sur le site 

internet de l’association ou par courrier sur simple demande. 

□ Je joins ma cotisation*2      □ de 20€ —> coût réel : 6,80€ après déduction fiscale 

    □ de 50€ (cotisation de soutien) —> coût réel : 17€ après déduction fiscale 

    □ de 3€ (personne accompagnée par I'IADES) 

□ Je fais un don*2 à l’IADES de ……………………............€ 

Je règle le montant total de …….……€.  □ par chèque à l’ordre de IADES    Date : 

      □ en espèces      Signature : 

*1 Mention nécessaire pour recevoir les informations de l’IADES 

*2 Réduction fiscale de 66% sur les cotisations et les dons dans la limite de 20% du revenu  

imposable. Un reçu fiscal vous sera délivré. 

Les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées dans un fichier informatisé par l’IADES pour la 

gestion des adhésions ou des dons. Elles sont destinées exclusivement à l’IADES et conservées le temps de 

l’adhésion. Conformément à la loi relative à la protection des données à caractère personnel, vous disposez des droits sur vos données que vous pouvez exercer par courrier 

sous AR à l’attention du DPO, IADES, 11 rue de l’Ermitage, 91410 Dourdan. 

  

 

11 rue de l’Ermitage - 91410 DOURDAN - Tél : 01 64 59 30 66 
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Femmes à l’honneur 

Madame Marie Milinkov 

Marraine de la Fédération Française du Bâtiment de l’Essonne 

Interview 
 

Comment es-tu devenue la marraine de la  

commission Handi’Cap BTP, la 1ère commission 

pour l’inclusion des personnes handicapées créée 

par la FFB de l’Essonne ? 

 
Dans le cadre du Duo Day, grâce à l’invitation  
de Mme Chambaret que je remercie beaucoup et  
ses collègues aussi, je suis allée au Conseil  
Départemental.de l’Essonne. Dans la journée, j’ai  
participé à une réunion avec Mme Chambaret, ses  
collègues et Monsieur Daurat, Président de la FFB, qui 
venait présenter sa commission Handi’Cap BTP. On a 
discuté et il m’a demandé si j’acceptais d’être la  
marraine de cette commission. 
 
Quel a été ton message lors de la présentation de 

cette nouvelle commission qui a eu lieu durant la 

cérémonie des vœux de cette fédération ? 

 
C’est important que les personnes handicapées  
puissent travailler, on a des rêves qu’on veut réaliser. 
Nous aussi on veut faire quelque chose de notre vie. 
C’est hyper important pour moi, car c’est donner une 
fierté aux personnes qui en ont besoin. 
 

 

Qu’est-ce que t’a apporté cette expérience ? 

 
Je l’ai prise à cœur car je veux militer pour le vivre     
ensemble, qu’il n’y ait plus de tabous qu’on les brise et 
que les personnes handicapées aient de l’espoir, qu’on 
les consolide et qu’elles puissent travailler et vivre avec 
une personne valide. Je l’ai déjà dit, j’ai un rôle à jouer 
comme une traductrice, un intermédiaire. 
En tant que personne handicapée, en tant que personne 
tout court, je suis fière de cette expérience. J’ai envie 
que ces personnes-là on les aide à se débrouiller dans 
leur vie et qu’on les aide dans leur travail. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

Marie, résidente aux Soleils d’Or 
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Femmes à l’honneur 

Afin d’enraciner cet engagement de la ville pour la vie, 

symboliquement, Jean-Marie Gelé, maire de Saint-

Chéron, accompagné de la sénatrice Jocelyne Guidez et 

de Vivette Hirsch, présidente de l’association France 

ADOT 91 qui œuvre pour informer et sensibiliser sur la 

cause du don d’organes, de tissus et de moelle osseuse 

ont planté un arbre de vie. 

Cet arbre se veut être un lieu de recueillement tant pour 
les greffés que pour les familles des donneurs.  
Le don d’organes est en effet anonyme et, sauf dans le 
cas d’un don vivant, par exemple une greffe de rein, les 
parties prenantes ne peuvent pas se croiser. Il y a plus 
de 10 000 personnes en attente de greffe en France,  

avec un peu plus de 5 000 greffes réalisées chaque  
année. Pour les malades, l’attente est souvent longue, 
alors que la greffe leur permet bien souvent de  

retrouver une vie normale ou presque. 

La famille d’Anne-Sophie, jeune femme handicapée  
qui a reçu deux transplantations rénales, a rappelé aux 
nombreuses personnes présentes l’importance de cet 
acte de don. «Tant qu’on n’est pas concernés, on n’y 
pense pas… Et pourtant cet acte citoyen permet de 
sauver des vies humaines ». Le don d’organes a  
souvent lieu au décès d’une personne et Vivette Hirsch 
a rappelé à quel point il était primordial d’évoquer ce 

sujet avec ses proches. 

Madame Anne-Sophie Dung 

Marraine de l’hommage aux donneurs d’organes et à leurs familles  

  Accepter un rôle de marraine d’un évènement  

  ou d’une commission est un engagement  

  citoyen fort.  

  Il contribue à participer de manière effective à  

  la société.  

Félicitation à nos marraines ! 

Anne-Sophie, résidente aux Soleils d’or 

Saint Chéron -  Ville ambassadrice du don d’organes 
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La vie des établissements 

Quand 2 notes suffisent …! 
Fête de fin d’année 2023 au  

restaurant Blanche de Castille. 

La 1ère fête du pôle Travail/

Habitat, dans une ambiance  

chaleureuse, a réuni 100  

personnes.  

Au programme de la soirée,  

repas, Quizz et danse. Le Quizz fut un grand moment, les cultures 

musicales de certains participants laisseront un souvenir  

inoubliable au DJ.  

Pause décontractée... 
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 4 € le  sac de petits bois. Adressez-vous à l’accueil de l’ESAT. 

Le 20 avril 2024, Thérèse, Mickaël, Thomas et  Éric ont participé au 

salon des plantes organisé par le Rotary club de Dourdan.  Une belle 

occasion pour vendre des nichoirs et du mobilier de jardin fabriqués 

par les travailleurs de l’ESAT Les Ateliers de l’Ermitage.  

Merci au Rotary pour leur invitation à ce très beau salon. 

Le salon  
des 
plantes 
2024 

Recherche batteur bénévole 

Je m’appelle Mathieu. Je vis à l’Ilot Saint- 

Pierre à Dourdan et je travaille à l’ESAT « Les 

Ateliers de l’Ermitage ». J’adore la musique et 

plus encore la batterie. J’ai « le rythme dans la 

peau ». Je recherche une personne bénévole 

pour jouer avec moi de cet instrument.  

A Arc En Ciel, nous avons une batterie sur  

laquelle je peux apprendre, je suis disponible 

 le lundi, mercredi, jeudi, vendredi après 16h30  

et le samedi. 

Recherche  
« désherbeurs » 
Drôle de printemps cette année, 

beaucoup d’eau et un petit  

peu de soleil! La mauvaise herbe 

adore. Si désherber vous relaxe, n’hésitez pas à venir à l’IADES.              

Contactez le 01 64 59 30 66 et demandez M. Becavin. 

Les travailleurs de la blanchisserie ont recyclé des palettes pour 

créer leur salle de pause. Dans leur lancée, ils ont réalisé des 

petits bancs pour les travailleurs de l’atelier de sous-traitance.  

Et, ce qui n’est pas utilisé partira en fumée... 

N’hésitez pas  

à appeler une  

accompagnatrice 

pour me  

rencontrer :  

06 86 49 08 49.   

A très vite,  

 Mathieu. 
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La vie des établissements 

Une journée au Sénat 

Sincères remerciements  

à Madame Guidez et à Monsieur Garcia 

Le 27 février 2024,  

Madame la sénatrice Jocelyne  

Guidez a  invité 12 personnes  de 

l’IADES à déjeuner et visiter le  

Sénat. Grâce à Julien  Garcia, Maire 

d’Étréchy, qui a organisé avec 

beaucoup d’attention cette journée, 

elle restera un beau souvenir  

pour tous les part i c ipants.  

« Non seulement nous nous 

sommes régalés, mais nous  

avons beaucoup appris sur le  

fonctionnement de cette  institution. 

Un grand merci pour cette  

attention envers nous.» 

   Les visiteurs 

Soit dit en passant … 
 

Actuellement, le Conseil d'administration de l'IADES est composé de 18 personnes, toutes profondément investies au 

service des personnes en situation de handicap. 

Un constat : au fil des années le nombre des parents des personnes accompagnées siégeant dans ce conseil a  

diminué. Aujourd'hui, ils ne sont plus que 5. Pourtant, l'action des familles a toujours été et reste déterminante tant au 

niveau de la création des établissements qu'au niveau de leur bon fonctionnement. Le renfort d'1 ou 2 personnes  

serait le bienvenu, notamment la participation d'un parent d'une personne accueillie au foyer de vie « Les Soleils 

d'or » qui, depuis le départ de Mme Dung, n'a plus de représentant au sein du conseil. Alors n'hésitez pas, si vous 

voulez être au cœur du moteur cela ne vous mobilisera que 4 réunions par an (en fin de journée et possibilité  

d’assister en visioconférence), rejoignez-nous.      

                   Michèle Pincemin, administratrice de l’IADES 
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La vie des établissements 

On a emménagé… Quelle effervescence ! 

 

 

 

 

 

 

Avec un peu de retard, les 11 résidents ont pu emménager dans leur studio début février. 11 déménagements en une 

semaine c’est beaucoup de mobilier à déplacer. Merci aux professionnels qui ont mis du cœur à l’ouvrage. Le tout s’est 

passé dans la joie et la bonne humeur. Et, merci aux familles qui se sont également investies. Il était fréquent de  

croiser un parent un mètre dans les mains pour aménager au mieux le studio de leur proche.  

Résidents et familles sont enthousiasmés par ce nouveau mode d’habitat ! 

     Recherche de financements – Suite... 
 

        Concernant les travaux de rénovation énergétique de la Maison Verte des Soleils d’Or,  

   des dossiers de demande de subvention sont en cours d’instruction. Des fondations vont  

   également être sollicitées, si vous en connaissez une en particulier n’hésitez pas à nous  

   mettre en relation. 

Activité proposée deux après-midi par  

semaine. Son  objectif principal est de  

poursuivre tout au long de l’année les actions 

activées par la semaine de l’inclusion.  

La démarche consiste à faire connaître les 

personnes accueillies au sein de  

l’établissement et les activités auxquelles elles 

participent, pour peut-être tisser de nouveaux 

liens. 

Par exemple, nous publions régulièrement les 

dates d’ouverture du salon de thé afin  

d’accueillir des personnes extérieures au sein 

d’Arc En Ciel. 

Nous publions un post par semaine et pour le 

moment une petite quinzaine d’activités et  

sorties ont été mises en avant. Elles semblent 

avoir du succès avec plus de 100 likes pour 

certaines et de chouettes commentaires. 

 

Nous sommes également en train de préparer 

une présentation des encadrants et des  

résidents. Des portraits sous forme de vidéos 

et/ou de photos que le groupe adore réaliser 

car cela permet à chacun de poser des  

questions et de jouer les journalistes. 

Le mercredi 24 avril 2024 nous comptabilisons 

4 530 contacts d’ici et d’ailleurs. 

Une belle visibilité pour les personnes des  

Soleils d’Or. Une mise en valeur de leur travail 

et de leurs réalisations dont ils sont très fiers et 

que certains commentaires complimentent. 

Et aussi, une reconnaissance du travail des 

éducateurs que certains commentaires  

remercient. 
         Karina Puifourcat, animatrice aux Soleils d’Or 

 

L’une de nos vidéos à fait 1 700 vues ! 

Sa page Facebook : Soleils Iades Lien  https://www.facebook.com/profile.php?id=61555414661814 

https://www.facebook.com/profile.php?id=61555414661814
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La vie des établissements 

Myosotis recrute ! 
 

Vous êtes aide-soignant(e), 
accompagnant(e) éducatif  

et social,  
venez travailler à nos côtés. 

 

CDI / CDD  
35H 

Contactez le 01 64 59 27 50 

Savoir-être exigé 
 

Pour travailler avec nous vous devez être :
 - joyeux, drôle 
 - patient, gentil  
 - gourmand, sportif 
A votre demande, on peut assister la  
direction à l’entretien d’embauche.  
N’hésitez pas…  

    Les résidents de Myosotis 

 

Marie-Christine, résidente du Foyer d’Accueil Médicalisé Myosotis a invité  
Monsieur le Maire de Dourdan à déjeuner avec elle au sein de  
l’association, au self. En novembre 2022, Monsieur le Maire avait  
proposé à Marie-Chrisitine de la recevoir à ses côtés toute une  
journée dans le cadre d’un DuoDay. Cette belle expérience a permis de  
tisser des liens. 
 

« La rencontre avec M. le Maire s’est bien passée ! On a été manger au self. 

J’ai souhaité le rencontrer parce que j’avais des questions à lui poser. D’une part, pour agrandir le terrain de Myosotis 

et il m’a dit qu’il ferait en sorte de mettre en place ce qui était nécessaire de faire ! Pour que j’ai une grande chambre 

et aussi pour que ceux qui travaillent à Myosotis aient plus d’espace. 

Je lui parlais aussi des chemins de la ville qui ne sont pas adaptés pour nous, pour les fauteuils. Il faudrait qu’il y ait 

plus d’accessibilité dans la ville de Dourdan, pour qu’on puisse aller partout : en extérieur, comme en intérieur, pour 

qu’on puisse se balader tranquillement dans la ville. 

On a ensuite été dans le bureau d’Ingrid, pour boire un café et manger quelques chocolats. 

Ce projet me tient à cœur, c’est important de changer les choses, pour tout le monde » 

                                Témoignage de Marie-Chistine 

Une invitation sympathique le lundi 29 avril 

L’Épicerie Sociale « Grain de Sel »  
accueille 1 heure chaque jeudi matin depuis l’automne 

dernier de nouvelles petites mains. Deux à quatre  

résidents de Myosotis accompagnés par 2 profession-

nels viennent ainsi « travailler » dans la bonne humeur 

aux côtés de bénévoles de l’association pour remplir les 

rayonnages de la boutique. Des gestes de petite  

 
manutention qui nécessitent une certaine dextérité, et 

une action solidaire qui permet de se sentir utiles.  

S’il règne parfois une certaine fantaisie dans les piles de 

conserves, ces moments de partage sont toujours  

emprunts de beaucoup de gaieté et de gourmandise !  

Un partenariat précieux pour Myosotis. Merci ! 
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Le Groupe d’Entraide Mutuelle de Dourdan 

situé au 22 rue d’Étampes 

Le GEM de Dourdan n’a pas encore obtenu de  
financement de l’ARS, peut-être en 2024.  
Ce financement permet de rémunérer un animateur, 
financer la location du local, du mobilier, des  
fournitures diverses. Le budget d’un GEM est de 

l’ordre de 90 000 €/annuel. 
Les futurs adhérents du GEM ont décidé malgré  
l’absence de financement de lancer quand même le 
dispositif. Ainsi, le Fonds de dotation IADES, grâce aux 
dons qu’il reçoit et à un emprunt, a fait l’acquisition 
d’un local à DOURDAN, rue d’Étampes, et le met à 
leur disposition. Les futurs adhérents l’aménagent :  

stores, décorations, meubles... 
Des moments de partage conviviaux sont déjà  
organisés, café ou jeux de société dans une ambiance 
chaleureuse et joyeuse. 
  On prend les mesures ! 

Zoom sur… « Le GEM à Dourdan »  

 

Témoignages des futurs adhérents du GEM 
 

Nacima : « C’est intéressant, on peut discuter entre nous, prendre un café. On peut jouer aussi à des jeux de société. 

Et puis, c’est important de se faire connaître et faire connaître le handicap. A moi ça m’apporte beaucoup de joie et de 

tolérance. J’espère qu’on va avoir les moyens de faire plein d’activités.  

Moi ce qui m’intéresse, c’est d’aller au restaurant et de partager des recettes avec les autres. 

J’aimerais bien faire découvrir notre GEM et nos activités à ceux de Rambouillet *. 

Mickaël : « Le GEM c’est pour rencontrer du monde, faire la connaissance d’autres personnes. C’est important pour 
échanger et faire des sorties ! » 
 

Les membres du GEM ont constitué un bureau le 17 Mai 2024 et le GEM de Dourdan a maintenant un nom :  
 

L’OISEAU ROUX ! 
 

L’oiseau symbolise le fait de prendre son envol. Comme le dit Thibault : « Nous aussi on va prendre notre envol grâce 
au GEM ! ». 
 

Bérénice précise : « Le Roux, c’est pour la tolérance et accepter la différence... ». 
 
*ce sont les membres du GEM « la Tortue qui trotte ». Ils ont échangé avec les porteurs du projet GEM de Dourdan pour leur 
donner des conseils. 
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Le saviez-vous ? 

14 SEPTEMBRE 2024 

L’IADES organise son 5ème Jumbo Run !  

Départ 9H, retour 17H 

 

 

 

 

 
 

C’est à chaque fois, une journée « magique » pour les 
personnes en situation de handicap que nous accompa-
gnons, mais aussi pour les motards qui participent. Cette 
année, nous traverserons les routes de l’Essonne et des 
Yvelines avec 3 étapes, le château de Breteuil, le château 
de Pinceloup et le château de Brunehaut ! 

L’ampleur de ce Jumbo-Run exige une préparation  
méticuleuse tant pour la sécurité que pour la logistique. 

Cela veut dire que l’IADES ne peut et ne souhaite pas le  
mener seule. Il faut des partenaires, des parrains, des 
amis, des bénévoles et surtout : 
 

Des motards pour partager et faire découvrir leur  
passion pour les deux roues. 
 

Si vous voulez participer l’espace d’une journée à une 
action de partage, de solidarité et d’amitié, en faisant 
découvrir les joies de la moto ou du side-car à des  
personnes en situation de handicap, contactez-nous au :  
01 64 59 27 62 / 06 88 77 19 52 ou jumbo@iades.fr 
 

  

Convention relative aux droits des personnes handicapées 

La petite histoire du JUMBO RUN 

 

On raconte qu’un éducateur spécialisé anglo-saxon, passionné de motos, serait à l’origine de ce genre de  
manifestation… 
En effet voulant faire partager sa passion aux personnes handicapées avec lesquelles il travaillait, il organisa avec 
quelque amis, une visite dans un zoo, avec pour moyen de transport des sides-cars. 
Ce serait alors en arrivant dans le parc des éléphants « Jumbo » en anglais, que quelques personnes handicapées 
auraient assimilé le gabarit des side-cars au pachyderme. 

 

 

Article 3 - les principes généraux  : 

*  Le respect de la dignité intrinsèque, de l'autonomie individuelle, y compris la liberté de faire ses   

 propres choix, et de l'indépendance des personnes 

 

* La non-discrimination 

* La participation et l'intégration pleines et effectives à la société 

 

* Le respect de la différence et l'acceptation des personnes handicapées comme faisant partie de la 

 diversité humaine et de l'humanité 

 

* L'égalité des chances 

 

* L'accessibilité 

 

* L'égalité entre les hommes et les femmes 

 

* Le respect du développement des capacités de l'enfant handicapé et le respect du droit des enfants 

 handicapés à préserver leur identité. 

Vous pouvez également nous 
apporter une aide financière 
grâce à notre cagnotte en ligne     
ou sur www.iades.fr 

mailto:jumbo@iades.fr
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Pour en savoir plus sur les établissements et rester informés de l’actualité de l’association,  

 - rendez-vous sur notre site internet www.iades.fr  

 - ou scannez le QR Code ci-contre 

 

 

 

 

NOM :        Prénom : 

Téléphone :       Mail : 

Adresse : 

□ Participera au Jumbo Run du 14 septembre 2024 de 9h à 17h 

Type / marque de moto :  

Disposez-vous d’un side-car ?     

Nombre de places disponibles (hormis vous) :  

Matériel à prêter :   Casque  □ Oui □ Non 

     Gants            □ Oui □ Non 

Autres matériels :  
Avez-vous des critères concernant le type de passager que vous pouvez transporter ? 

Si oui lesquels ?  
Merci de nous envoyer votre coupon-réponse avant le 1er juillet 2024 par voie postale IADES 11 rue de l’Ermitage 
91410 ou par mail jumbo@iades.fr 
 

IP
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° 
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 3

80
 2

6
6

 4
3

7
  

Merci à nos partenaires de leurs soutiens dans nos actions de l’année 2024,  

à tous nos donateurs et à tous nos bénévoles  

 

 

 

Pour plus d’infos :

01 64 59 27 62 / 06 88 77 19 52
COUPON –RÉPONSE JUMBO RUN 2024 

Grâce à Monsieur Guillaume Bellinelli, 

maire de Roinville sous Dourdan, les  

établissements de l’IADES ont  reçu 40 

places pour les JO, 30 pour les jeux  

paralympiques et 10 pour les olympiques.  
 

Un grand merci pour cette belle attention 

qui ravit les personnes de l’IADES. 

 

Cette remise de places fut l’occasion pour 

M.Bellinelli de rencontrer Marie. La richesse 

de leurs échanges l’a amené à lui proposer 

d’être la marraine du festival du cinéma  

international pour les maladies rares  

cet automne !  Actualité à suivre dans le 

prochain journal... 

Mais ce n’est pas tout.                      


